

■ En Iztapalapa, el desgajamiento de unas 400 toneladas de tierra y rocas de un cerro causó la muerte de dos personas

Se desgaja un cerro en Iztapalapa

□ *Anuncia el Gobierno del DF reubicación de las familias en riesgo*

El desgajamiento de un cerro en Iztapalapa, en el área de la sierra de Santa Catarina, sepultó una casa, periclitó en el que fallecieron dos personas.

Luego de recorrer la zona y conversar con los vecinos, Marcelo Ebrard anunció que el gobierno capitalino se comprometía a reubicar a las familias que corren algún riesgo como consecuencia del desgajamiento de un cerro en la colonia Palmitas,

así como a reforzar el muro de contención que construyó la delegación.

Ante vecinos del lugar, el je-

fe de Gobierno se comprometió a apoyar a los deudos de las personas fallecidas y a evaluar el área, así como a establecer en 72 horas un programa de reubicación y reforzar las medidas estructurales para dar mayor seguridad en esta zona de la sierra de Santa Catarina.

Ebrard Casaubón ordenó a la Secretaría de Protección Civil reubicar algunas viviendas y revisar el muro de contención a lo largo de un kilómetro, ya que hay algunos puntos que requieren de revisión para evitar otra desgracia.

La Secretaría de Protección

Civil tiene bajo su responsabilidad los trabajos estructurales en este punto. Al respecto, el secretario de Protección Civil, Elías Moreno Brizuela, dijo que el humedecimiento generalizado originado por las lluvias de los últimos días es lo que se considera como la causa preliminar del desgajamiento del cerro.

Informó que el alud se llevó consigo un muro de contención de 15 metros de altura que había construido la delegación. (F. Ramírez de Aguilar L.)

